

El acusado de disparar a un joven en el ojo dice que sólo quería "intimidarlos" porque le coaccionaban

Escrito por Agencia AYC

El joven que estaba siendo buscado por la Guardia Civil, como supuesto autor de disparar en la cara a otro joven en Galifa y que se entregó en los juzgados de Cartagena, ha asegurado ante la titular del juzgado de Instrucción número 1 de Cartagena, Brígida Gil, que efectuó disparos intimidatorios al ver aparecer a las personas que le tenían amenazado y le coaccionaban, pero que nunca disparó con el propósito de dañar a nadie.

El acusado, de 28 años de edad, ha asegurado ante la jueza que no pretendía herir a nadie cuando el sábado de hace dos semanas efectuó diez disparos desde su vivienda con una escopeta de caza varias personas, a las que acusa de haberle amenazado y coaccionado con anterioridad. Después de los disparos, el hombre se dio a la fuga y estuvo desaparecido hasta que hace dos días se presentó en el Palacio de Justicia, asesorado por el Despacho de Juan Francisco Pérez Avilés. El acusado está ahora en situación de prisión preventiva bajo la acusación de homicidio en grado de tentativa.

La víctima, de 26 años de edad, se encuentra en estado grave en el hospital del Rosell.